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10月20日起，中央第二生态环境保护督察组进驻安徽，开展
为期1个月的生态环境保护督察ʪ

截至11月4日9时，我省收到中央第二生态环境保护督察组
转办的第十五批群众信访举报件91件，涉及环境问题91个ʪ其
中，大气环境问题37个ʩ噪声问题19个ʩ水环境问题12个ʩ其他污
染问题11个ʩ生态问题6个ʩ土壤问题6个ʪ第十五批转办信访件
涉及15个地市，分别是：合肥市（26件）ʩ宿州市（9件）ʩ淮北市（7
件）ʩ阜阳市（7件）ʩ芜湖市（6件）ʩ滁州市（5件）ʩ安庆市（5件）ʩ蚌
埠市（4件）ʩ六安市（4件）ʩ铜陵市（4件）ʩ宣城市（4件）ʩ亳州市（3
件）ʩ马鞍山市（3件）ʩ淮南市（2件）ʩ黄山市（2件）ʪ

上述信访件已及时交相关市办理ʪ依据中央生态环境保护
督察组的要求，信访件办理情况在10天内反馈到督察组，整改和
处理情况同时向社会公开ʪ

来源：省生态环境厅

中央第二生态环境保护督察组向安徽省转办第十五批信访件

中央第二生态环境保护督察组转办群众来信来电举报统计表
（第十五批）

类型
设区市

交办情况 污染类型

移交件数 水 大气 土壤 生态 噪声 辐射 其他

合肥 26 1 11 1 2 9 2

宿州 9 2 3 1 3

淮北 7 1 2 2 2

阜阳 7 1 2 1 2 1

芜湖 6 1 1 1 2 1

滁州 5 2 1 2

安庆 5 1 3 1

蚌埠 4 3 1

六安 4 1 2 1

铜陵 4 4

宣城 4 2 2

亳州 3 2 1

马鞍山 3 2 1

淮南 2 2

黄山 2 1 1

根据工作安排，中央第二生态环境保护督察组进驻安徽时
间为1个月ʪ进驻期间（2024年10月20日Ÿ11月20日）设立专门值
班电话：0551-62956707，专门邮政信箱：安徽省合肥市A167号
邮政信箱ʪ督察组受理举报电话时间为每天8：00Ÿ20：00ʪ

中央第二生态环境保护督察组联系电话

目前，中央第二生态环境保护督
察组转办的第五批77件群众信访举报
件已办结23件ʩ阶段性办结15件ʩ未办
结39件，其中，责令整改10家，约谈4人ʪ

根据工作安排，中央第二生态环
境保护督察组进驻安徽时间为1个月ʪ
进驻期间（2024年10月20日Ÿ11月20
日 ）设 立 专 门 值 班 电 话 ：0 5 5 1 -
62956707，专门邮政信箱：安徽省合肥

市A167号邮政信箱ʪ督察组受理举报
电话时间为每天8：00Ÿ20：00ʪ

附 件 ：中
央生态环境保
护督察群众信
访举报转办和
边督边改公开
情 况 一 览 表

（第五批）

中央生态环境保护督察群众信访举报转办

和边督边改公开情况（第五批）

本报讯（融媒体记者 李景）下
了高铁拿出手机，想打一辆网约车，
却常常遭遇这样的窘境：人找不到
车 ，车到处转圈找人 ，双方一起干
着急ʪ

而今，在高铁蚌埠南站，网约车
候车区正式启用ʪ旅客下单后，只需
直奔候车区，约定的网约车已经在那
里等候了ʪ

高铁蚌埠南站网约车候车区位
于蚌埠综合客运站北侧即高铁蚌埠
南站的西南侧，和公交站相连，面积
约500平方米，共20余个车辆停靠点
位，中间为快速通行通道，通道两边
缓冲区设10个应急停靠车位，以应对
节假日客流高峰ʪ为了提升旅客换
乘体验，从高铁蚌埠南站和蚌埠综合

客运站出站口到停车场的通道ʩ两侧
墙体及地面均设有Ž网约车候车区ž
的指示牌，乘客出站换乘一目了然ʪ

Ž出站按照指示标志轻松找到上
车点，真是太便民了ʪ以前每次从到
高铁蚌埠南站换乘打网约车，和驾驶
员联系上车点急得浑身冒汗也找不
到车，驾驶员也是在周围绕几圈都找
不到我，两头在电话里都着急ʪž在网
约车候车区，旅客徐壮壮说ʪ

不止方便了旅客，这个便利的区
域也得到网约车驾驶员点赞ʪŽ现在
每次在网约车平台接单，就自动导航
定位在这里等客，大大缩短了找乘客
的时间ʪ而且再也不用担心因停在
路口违章被抓拍，也不用都扎堆落客
平台候客堵塞交通了ʪž网约车驾驶

员王先生告诉记者ʪ
高铁蚌埠南站集高铁ʩ公交ʩ班

线客车ʩ网约车ʩ出租车ʩ社会车辆等
多种出行方式于一体ʪ然而，受设计
和场地空间的限制，在建设之初并没
有设置网约车专用停车场及上客区ʪ
随着我市网约车在出租客运市场占
比逐渐增大，网约车在高铁蚌埠南站
停车难ʩ待客难问题逐渐凸显，网约
车乱停乱放现象日益严重，人找车ʩ
车找人的现象也普遍存在，群众对高
铁蚌埠南站新建网约车停车场的呼
声越来越高ʪ

为缓解高铁蚌埠南站区域的旅
客Ž乘车难ž问题，增强旅客出行体验
感，全力满足旅客出行多样化需求，
市交通综合执法支队多次联系市运

管中心ʩ网约车平台公司ʩ蚌投物业
以及蚌埠综合客运站等多家单位，协
调划定网约车停车场，建设网约车进
出道闸ʩ上下客地点及数据共享机
制，终于在近日完成网约车候车区的
建设和启用工作ʪ

据市交通综合执法支队机动保
障大队副大队长冯俊刚介绍，全市
合法合规ʩ双证齐全的网约车车牌
号已录入候车区自动识别系统，进
出自动抬杆，其余社会车辆一律不
准进入ʪ该候车区的具体定位信息
已接入网约车平台实现信息共享，
旅客打车或者网约车驾驶员接单
后，平台能迅速响应给出乘客和驾
驶员具体定位信息，双方只要按照
导航，便能迅速找到上车点，能够有
效避免网约车因寻找乘客而造成的
无效巡游，降低能耗和排放，符合绿
色出行的理念ʪ另一方面，也有效
避免旅客因到处找网约车而带来的
安全隐患，根治了网约车在高铁站
随意停靠载客 ʩ造成交通混乱的
顽疾ʪ

以前Ā人找车ā现在Ā车等人ā
高铁蚌埠南站网约车候车区启用

本报讯（融媒体首席记者 陈瑶
通讯员 李宇恒 文/图）Ž有了这

个停车场真好，来这边看病ʩ见客户ʩ
聚餐，再也不用为找不到停车位而纠
结烦恼了ʪž位于涂山路和纬四路交叉
口的纬四路停车场里，王女士熟门熟
路把车停了进来ʪ

Ž这一带多为老旧小区，旁边还有
两家医院，人口多ʩ车位少，以前来这
一片，每次找车位都苦不堪言ʪ这块
闲置地块被改造为智慧停车场，解决
了我们一大难题，都是扫码进出，快速
通过，特别方便ʪž说起这个智慧停车
场，王女士赞不绝口ʪ

小小一片闲置地块，但是通过改
建为立体式停车场，却解决了民生大
问题ʪ记者在这个停车场看到，虽然
占地面积不大，除了地面十几个车位，
停车场里还安装了立体升降停车设
备，可停车数量大大增加ʪ负责停车
场门岗的李先生告诉记者，整个场地
地面ʩ空中的停车位加在一起，最多能
停约70辆车，每天车来车往，约有百量
车次进场停车ʪ

小小停车位，关联大民生ʪ随着城
市发展进程的加快，土地空间资源寸土
寸金ʪ近年来，曾经无人问津的边角之
地ʩ闲置区域，在加入城市美学和功能
潜力后，得以活化利用，正在蜕变成街

角公园ʩ停车场等便民ʩ利民ʩ惠民场
所ʪ盘活城市边角地，提升了城市的功
能品质，也点亮了群众的Ž微幸福žʪ

市自然资源和规划局规划实施科
负责人吴鹏生介绍，近年来，我市创新

城市零碎空间立体开发ʩ混合利用节
地模式，瞄准Ž边角地žŽ插花地ž零散
碎片化土地盘活，一地一策研究路径ʪ
截至目前，全市利用老城区零碎空间
立体开发ʩ混合利用地块6处，在涂山
路与纬四路交叉口ʩ淮河路与纬一路
交叉口等地建设停车位621个ʪ

Ž我们将充分利用这项资源，打破
新辟地块建设停车场ʩ建公园的思维
惯性，利用闲置Ż边角地ż，结合城市整
体规划和未来建设，探索公共空间利
用的新路径，使城市Ż边角地ż变成Ż金
边银边ż，让Ż剩余空间ż成为城市新亮
点ʪž吴鹏生告诉记者，为了不断深挖
城市Ž边角地ž潜力，推进城市闲置地
块开发利用，增加更多空间资源，市规
划部门在整合ʩ梳理我市Ž边角地ž空
间时，共发现ʩ统计出16个地块，共计
164.8亩，可供开发利用ʪ这些空间最
大占地15.4亩，最小仅6亩，将打造成
口袋公园ʩ停车场ʩ休闲亭阁ʩ文化墙ʩ
有健身器材的休闲区等场所，打造小
而精ʩ小而美的公共活动空间，对扮靓
城市大有助益ʪ

Ā边角地ā变成Ā金银边ā
我市已利用6处闲置空地建停车位621个

纬纬四四路路停停车车场场

今年秋收，怀远县荆山镇36户跨区
域承包土地种粮专业户，跨区域承包土
地种植糯稻，实现了丰产丰收，亩产达
600公斤ʪ

胡保志是该镇第一批跨区域种粮
的代表人物，把小麦种到了江南水乡，
在铜陵建立了家庭农场和种植合作社，
复制出的Ž一麦一稻ž种植模式，有效地
提高了当地的粮食产出水平和经济效
益，年种地收入稳定在50多万元ʪ

喜欢和土地打交道的石山村种粮
大户卢加兵今年又投资50万元资金购
买了收割机ʩ深松机ʩ无人机等大型农
机，跨区域到定远承包2000亩土地，成
为年产粮食100万公斤的种粮大户ʪ并
把儿子ʩ闺女培养成农机操作员ʩ技术

员ʪ和卢加兵一样实现种粮机械化的
大户还有11户ʪ

近年来，该镇实施粮油产业人才培
育计划，优先吸纳农民工ʩ复转回乡军
人ʩ大学毕业生回乡领办家庭农场ʩ农
民合作社，选派85户粮食种植专业户参

加新兴农业经纪人ʩ农业领军人才培
训，并将参训情况与职业农民认定ʩ家
庭农场ʩ种植合作社评定Ž挂钩žʪ健全
长效培训机制，邀请县农业农村局ʩ县
科协ʩ县农技推广中心的农业技术专家
开展农业技术推广培训，促进全镇粮食

人才质量ʩ体量ʩ能量ʩ存量Ž四量齐
升ž，累计培训人员近1200人次ʪ并依
托蚌埠市现代农业示范引领示范的特
殊地域优势，组织110多人参与Ž三产融
合ž产业实训，有效地提升了职业农民
的种粮积极性ʪ

怀远县荆山镇：

种粮大户ĀĀ走走出出去去āā 跨跨区区种种田田丰丰收收忙忙
通讯员 张蕊 吴高翔 文/图

种种粮粮大大户户在在收收割割糯糯稻稻ǑǑ

本报讯（融媒体记者 谢勋章）11
月3日，随着社会组（11人制）最后一轮
小组赛的结束，Ž2024水投¢伯牙墅杯ž
蚌埠市业余足球联赛三个组别的小组
赛全部结束，紧张刺激的淘汰赛将全
线开启ʪ

上个周末，社会组（8人制）四强全
部诞生ʪ上半区，苑氏玻璃2：1淘汰宏
业FC，西奥电梯2：3不敌宇阳老朋友ʪ
下半区，淮上老杆子1：2不敌多宝老朋
友，风云淘汰建工之家ʪ

社会组（11人制）八强全部产生ʪ
上半区出线的球队是
蚌埠德豪金 ʩ凯茵 1
队ʩ阳光老男孩和怀
远蓝湾 ，下半区出线
的球队是爱心ʩ蚌埠
老男孩ʩ多宝老朋友

和淮南维家装饰ʪ下周末，8支球队将
捉对厮杀，决出四强ʪ

此前，企业组（8人制）高新公安一
路过关斩将，携手安徽元鼎闯入总决
赛，聚祥生与四方湖将在未来的赛程
中进行三四名的争夺ʪ

在两个多月紧张激烈的赛事期
间，各参赛队伍均以卓越的运动技能
和崇高的体育精神闪耀赛场ʪ随着淘
汰赛的深入进行，各晋级队伍将呈现
愈发精彩纷呈的比赛，诚邀广大市民
热情关注，共同见证这一荣耀时刻ʪ

Ā2024水投f伯牙墅杯ā蚌埠市业余足球联赛

三个组别小组赛全部结束

本报讯(融媒体记者 何沛 陈昂
通讯员 高曼 文/图)11月4日，国

际象棋特级大师ʩ世界冠军谢军来到
蚌埠多所学校，与学生们面对面交流
互动，激励大家传承Ž国象ž精神，Ž弈ž
出精彩人生ʪ

在蚌埠六中七(18)班ʩ新城滨湖学
校一(9)班课堂，谢军分别观摩了别具
特色的国际象棋校本课程ʪ课堂上，
学生们对国际象棋展现出浓厚兴趣和
扎实基础，他们认真听讲ʩ积极讨论ʪ
谢军对学生们的表现给予高度评价，
并分享了自己在国际象棋领域的宝贵
经验和心得，在小棋手们的心中深植
下Ž国象ž种子，激励大家不断努力ʩ追
求卓越ʪ

在谢军与蚌埠六中国际象棋队的
小棋手们快棋车轮战中，小棋手们面
对大师级对手毫不畏惧，充分展现出
顽强斗志和出色棋艺ʪ

来自新城滨湖学校12岁的国际
象棋棋协大师李沛珊，即将代表中国
队出征11月14日至11月27日在意大
利蒙特希尔瓦诺举办的2024年国际
棋联世界少年锦标赛ʪŽ李沛珊同学

能够代表中国队征战世界少年锦标
赛，是一份荣耀，身上也承担着一份
责任，祝愿她在比赛中全力发挥出自
己的水平ʩ创造佳绩ʪž在新城滨湖学
校，谢军为即将参加国际棋联世界少
年 锦 标 赛 的 李 沛 珊做动员讲话时
表示ʪ

作为中国首位国际象棋女子世界
冠军，谢军与蚌埠Ž缘ž妙不可言ʪ11
月3日，谢军在蚌埠完成了人生第一个
马拉松之旅，深刻感受到了蚌埠人民
的热情好客ʪŽ今年是第二次来蚌埠，
感觉像到了家一样，工作的推进也非
常高效ʪ在这里能做自己喜欢的ʩ有
意义的事情，不仅是一个人在做，而是
和大家一起共同努力ʪž从对蚌埠的印
象到与蚌埠国际象棋事业的不解情
缘，她侃侃而谈ʪ

谢军表示，国际象棋在蚌埠有着
非常好的基础，青少年比赛在全国范
围内取得了很好的成绩ʪ还有很多热
爱国际象棋的孩子，对国际象棋的热
爱已经融入到生活中ʪ希望蚌埠国际
象棋事业在发展过程中，实现更高的
突破ʪ

国际象棋世界冠军谢军走进蚌埠校园：

以榜样力量传承Ā国象ā精神

谢军与小棋手们进行快棋车轮战Ǒ

近日，蚌埠市恒心社会工作服务中心ǐ黄手环行动蚌埠合作团队ǐ蚌埠医科大学
第一附属医院耳鼻咽喉头颈外科ǐ大桥社区共同开展义诊ǐ法律咨询等公益活动Ǒ

通讯员 袁明云 朱焕妹 摄
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